

Las últimas 7 plagas No.1

Por Fred Coulter

www.idcb.org

Saludos a todos. Yo soy Fred Coulter. Bienvenidos a Iglesia en Casa. Iglesia en casa está patrocinada por la Iglesia de Dios Cristiana y Bíblica y estamos dedicados a restaurar el cristianismo original para hoy y a entender las profecías de los últimos tiempos.

Ahora, continuaremos con: ¿qué va a pasar en la resurrección cuando los santos se reúnan con Cristo en el aire sobre el Mar de Vidrio? Y como lo que hemos visto... —miremos otra estructura de los Días Santos concerniente a Pentecostés que necesitamos conectar a la resurrección. Primero que todo, Dios dio los Diez Mandamientos a los hijos de Israel en el Día de Pentecostés desde el Monte Sinaí. Entonces aquí está el tipo físico de la Iglesia resucitada en la base del Monte Sinaí, Dios en la cima hablando los 10 Mandamientos. Luego avanzamos al tiempo de los apóstoles después de la resurrección y ascensión de Jesucristo. Y todos ellos estaban reunidos en el Pórtico de Salomón en el Día de Pentecostés, y mientras ese día estaba siendo cumplido, el Espíritu Santo fue dado. Y este fue el principio de lo que llamamos, la Iglesia del Nuevo Testamento.

Y luego vimos como indudablemente el sellamiento de los 144.000 y la gran e innumerable multitud tiene lugar después del abrimiento de los cielos siendo enrollados como un rollo. Ellos son sellados en el Día de Pentecostés. Ahora llegamos al siguiente Pentecostés cuando tiene lugar la resurrección. Y vimos cómo es tocada la 7ma trompeta, y los muertos son resucitados y llevados al Mar de Vidrio por los ángeles. Y está este enorme Mar de Vidrio sobre el área de Jerusalén... Todos aquellos en la primera resurrección serán llevados allá.

Ahora, hay algunas cosas que necesitan tener lugar. Dios es un Dios de organización. Dios es un Dios de planeación. Entonces antes de que regresemos a la tierra a gobernar—porque vea, es dicho de los santos fieles en Mateo 25, que a aquel que se le dio 10 libras, él le dijo: 'Gobierna sobre 10 ciudades,' a aquel que se le dio 5 libras, 'gobierna sobre 5 ciudades'... entonces si ve, nosotros vamos a gobernar sobre este mundo. Entonces tenemos que saber que estamos haciendo.

Aquí cuantos han estado en la tumba por cientos, incluso tal vez miles de años, y son levantados de los muertos y traídos de nuevo a la vida, a la vida eterna. Vamos a ver a Cristo, vamos a ver a Dios el Padre, Cristo va a presentar a toda la Iglesia resucitada a Dios el Padre.

Ahora, encontramos eso en Hebreos, capítulo 2. Esto es lo que Cristo va a decir: " **Declararé Tu nombre a Mis hermanos; en medio de la iglesia cantaré alabanza a Ti.** " La Iglesia entera... desde el principio hasta el final... será levantada para reunirse con Cristo en el aire sobre el Mar de Vidrio. **"Y nuevamente, "Estaré confiando en Él." Y de nuevo, "He aquí, Yo y los hijos que Dios Me ha dado."** " Ese va a ser un día glorioso, ¿o no? Si, y todos los santos resucitados van a tener cuerpos espirituales glorificados.

Entonces vamos a tener que saber lo que vamos a hacer, cual es nuestra asignación. Ellos no lo saben, todos estos resucitados—usted sabe, excepto aquellos de nosotros en los últimos

tiempos—ellos no sabrán cual es la geografía del mundo, no sabrán todas las cosas que han pasado, así que indudablemente va a haber primero que todo, que Cristo nos va a decir que ha pasado. Él también le va a mostrar a Abraham todos los hijos espirituales que fueron resucitados en la primera resurrección, y luego Él le va a decir de todos los hijos de Israel que estén todavía sobre la tierra, todos los hijos de Ismael y Esaú que estén todavía en la tierra, y algunos de ellos terminan peleando contra el regreso de Jesucristo y los santos.

Ahora, hay 7 cosas que van a tener lugar mientras nosotros estemos sobre el Mar de Vidrio, todo de acuerdo a las promesas dadas a los santos y a las 7 Iglesias.

#1: Los santos se reúnen con Cristo en el aire. ¿Y no es interesante como todo esto va a tener lugar antes de las ultimas 7 plagas. Y luego, después de las ultimas 7 plagas, todos regresamos a la tierra con Cristo. ¿Ven? No es como el mundo que dice: 'Hoho, todos van al cielo.' Bueno, que escribió Juan: 'Nadie ha subido al cielo excepto el Hijo de hombre Quien está en el cielo.' Eso es, al momento en que lo escribió. Sí. Nadie. María no lo hizo. David no lo hizo.

#2: Los santos recibirán su nuevo nombre. Jesús dijo: 'Un nombre nuevo les daré.' Entonces cada uno de los santos va a recibir un nuevo nombre. Ahora, cuantos van a haber en la primera resurrección? No lo sabemos. Entonces si usted quiere saber cuántos van a haber en la primera resurrección, y usted quiere realmente, realmente saber, más le vale que se asegure de estar en la primera resurrección, porque entonces así sabrá, y tendrá un nuevo nombre.

#3: A los santos se les da su recompensa. Jesús dijo: 'Yo los recompensaré de acuerdo a sus obras.' Así que si cualquiera le dice que las obras piadosas no son importantes... más le vale que tenga otro pensamiento porque Él va a recompensarnos de acuerdo a nuestras obras.

#4: Los santos recibirán sus asignaciones como reyes y sacerdotes. Veamos esto en Apocalipsis 20. Veamos lo que dice, que vamos a estar haciendo. No vamos a estar flotando por ahí en el cielo sin nada que hacer. Dice en Apocalipsis 20 y verso 4: "...y vi las almas de aquellos que habían sido decapitados por el testimonio de Jesús, y por la Palabra de Dios, y aquellos que no adoraron a la bestia, o su imagen, y no recibieron la marca en sus frentes o en sus manos; y vivieron y reinaron con Cristo mil años." Y dice: "Esta es la primera resurrección." Eso es lo que nos dice aquí. Note el verso 6: "Bendito y santo..." Eso significa que usted será ahora bendito de Dios, un ser espiritual, y es santo. "Bendito y santo es aquel que tiene parte en la primera resurrección; sobre este la segunda muerte no tiene poder. Sino que serán sacerdotes de Dios y de Cristo, y reinarán con Él mil años." Y luego vemos más adelante, que es por las eras de la eternidad. Entonces esto es algo para entender realmente. Sí, tenemos que recibir nuestras asignaciones. Cristo regresa como Rey de reyes y Señor de señores. Y luego a todos los santos en la primera resurrección, se les habrá dado sus asignaciones y sabrán a donde ir y que hacer. Y los ángeles probablemente les ayudarán.

#5: El matrimonio del Cordero tiene que tener lugar. Vemos esto en Apocalipsis 19: "Y una voz salió del trono, diciendo, "Alaben a nuestro Dios, todos Sus siervos, y todos los que le temen, ambos pequeños y grandes." Y oí una voz como esa de una gran multitud, y como el sonido de muchas aguas, y el sonido de truenos poderosos, diciendo, "¡Aleluya! Porque el

Señor Dios Todopoderoso ha reinado. Alegrémonos y gritemos con gozo; y démosle gloria; porque el matrimonio del Cordero ha llegado, y Su esposa se ha preparado a sí misma." " Eso es lo que debemos estar haciendo ahora, alistándonos al crecer en gracia y crecer en conocimiento y crecer en entendimiento, cediendo a Dios, orando a Dios, caminando en Sus caminos todos los días. Así es como nos alistamos para que esto pase en la resurrección. Verso 8: "Y le fue concedido que debería ser vestida de lino fino, puro y brillante; porque el lino fino es la justicia de los santos. Y me dijo, "Escribe: Benditos son aquellos que son llamados a la cena matrimonial del Cordero." Y me dijo, "Estas son las verdaderas palabras de Dios." " Entonces la quinta cosa que tiene que tener lugar: Tiene que haber el matrimonio del Cordero y la Novia.

#6: Todos los santos serán testigos de las últimas 7 plagas de Apocalipsis 16. Dios ha prometido eso claramente atrás en el libro de Salmos. Entonces vamos aquí al Salmo 149, y veamos donde Dios ha prometido que va a pasar. Y este es el tiempo en que pasará: justo antes de que regresemos a la tierra. Usted piense en todas las cosas que tienen lugar, piense en toda la destrucción que está pasando y piense en el tremendo trabajo que va a haber para reconstruir la tierra. Por supuesto, con el poder y bendición de Dios, eso sería capaz de ser hecho. Salmo 149 y verso 4: "Porque el SEÑOR se complace en Su pueblo; Él corona al manso con salvación." Resucitados, se reúnen con Él en el aire, tenemos salvación, "Alégrense los santos en gloria;... Las alabanzas altas de Dios estén en sus bocas, y una espada de dos filos en sus manos para ejecutar venganza sobre las naciones y castigos sobre la gente, para atar a sus reyes con cadenas y a sus nobles con bandas de hierro; para llevar sobre ellos el juicio escrito—este honor tienen todos Sus santos. ¡Oh alaben al SEÑOR!" Entonces eso es realmente algo tremendo. Eso va a tener lugar.

#7: Seremos todos reunidos en el ejército de Dios y volveremos a la tierra. Entonces regresemos al libro de Apocalipsis ahora y veamos las plagas que son derramadas. Y veamos que este es un castigo especial para el remanente de esas naciones que no se arrepienten. Va a ser una cosa asombrosa la que va a tener lugar cuando eso ocurra. Y va a venir en poder y en destrucción absoluta... Dios va a hacerlo saber: Usted no pelee contra Dios porque si lo hace, usted va a perder. Apocalipsis 15, escojamos aquí en el verso 1: "Luego vi otra señal en el cielo, grande y sorprendente: siete ángeles teniendo las últimas 7 plagas, porque en ellas la ira de Dios es colmada." Entonces Dios prepara estos ángeles con 7 frascos... con Su ira. Vamos a ver que esto es incluso más intenso... que las plagas de las trompetas. Y vamos a ver que eso viene sobre los hombres desesperados, ahora directamente bajo la supervisión de Satanás el diablo, la bestia y el falso profeta. Y todos esos se reúnen para pelear en la batalla de Armagedón. Y van a ser derramadas... y Dios va a reunir a todas las naciones allá para Su batalla final.

Ahora, la batalla de Armagedón es esto: Es la batalla entre los hombres bajo el mandato de Satanás el diablo, el falso profeta y la bestia contra Dios y los santos y los ángeles... Entonces esa es una batalla tremenda. Dios los va a llevar al Valle de Josafat. Veamos esta profecía en el libro de Joel y cómo eso pertenece a las cosas en el libro de Apocalipsis. Y también nos muestra realmente el poder absoluto de Dios. Joel, capítulo 3, verso 9: "Proclamen esto entre las naciones,..." Veremos eso, "...¡Prepárense para la guerra!" Despierte el hombre poderoso, acérquense todos los hombres de guerra; suban. Batan sus azadones en espadas, y sus ganchos

de poda en lanzas. Diga el débil, "Soy fuerte." Reúnanse y vengan, todas ustedes naciones, y reúnanse alrededor, haz que Tus poderosos desciendan allá, Oh SEÑOR. Las naciones estén despiertas y suban al valle de Josafat; porque allí Yo me sentaré a juzgar a todas las naciones de alrededor." Esta es una profecía de las últimas 7 plagas. Y va a ser la cosa más increíble que va a pasar sobre la faz de la tierra en la historia de la humanidad hasta ese momento.

Verso 13: "Mete la hoz, porque la cosecha está madura..." La cosecha del malvado, "...Ven, baja; porque el lagar está lleno; las cubas rebosan—porque su maldad es grande." Luego habla de cómo va a ser eso allá abajo en el Valle de Josafat, justo bajo el Mar de Vidrio. Y todos los santos van a ser capaces de ver esto. "Multitudes, multitudes es el valle de la decisión; ¡porque el día del SEÑOR está cerca en el valle de la decisión! El sol y la luna serán oscurecidos, y las estrellas retirarán su brillo. El SEÑOR también rugirá desde Zion y pronunciará Su voz desde Jerusalén. Y los cielos y la tierra temblarán. Pero el SEÑOR será la esperanza de Su pueblo y la fortaleza de los hijos de Israel."

Ahora regresemos a Apocalipsis 15 y veamos como esto va a ser llevado a cabo. Si ve, el ejército más grande de hombres no es competencia para los ángeles de Dios. Las más grandes armas del hombre no son nada comparado con las armas de Dios. Y Él siempre usa las mismas armas. Y ningún hombre ha averiguado como moverse para pelear contra Dios... porque nadie puede pelear contra Dios y ganar.

Ok, Apocalipsis 15 y escojamos aquí en el verso 5: "Y después de estas cosas miré, y he aquí, el templo del tabernáculo del testimonio en el cielo estaba abierto. Y los siete ángeles que tenían las últimas siete plagas salieron del templo;..." Entonces aquí vienen, tienen sus frascos en sus manos, y estas son las plagas que van a ser derramadas sobre todas las naciones reunidas allá. Ahora recuerde... Cristo y los santos no regresan a la tierra sino hasta después que esto tenga lugar. "...estaban vestidos de lino, puro y brillante, y ceñidos alrededor del pecho con corazas de oro."

Vamos ahora a Apocalipsis 16 y verso 1:... "Entonces escuché una gran voz desde el templo decir a los siete ángeles, "Vayan y derramen los frascos de la ira de Dios sobre la tierra." " Ellos van a venir en una sucesión rápida. Los ejércitos van a ser reunidos, y luego veremos que habrá una última y desesperada batalla de locura... instigada por la bestia, el falso profeta y Satanás el diablo y los demonios.

Entonces "...el primer ángel fue y derramó su frasco sobre la tierra; y una llaga maligna y dolorosa cayó sobre los hombres que tenían la marca de la bestia, y sobre aquellos que estaban adorando su imagen." Vamos a hablar un poco más acerca de la marca de la bestia porque eso viene. El camino está siendo preparado para eso justo ahora. "Y el segundo ángel fue..." verso 3, "...y derramó su frasco en el mar; y este se volvió sangre, como la de un hombre muerto; y toda alma viva en el mar murió." Todo, todo sobre lo que el hombre piensa que puede tener poder... Dios va a mostrar que es Él el que tiene el poder.

Verso 4: "Y el tercer ángel derramó su frasco sobre los ríos, y en las fuentes de aguas; y se convirtieron en sangre." Mucha gente dirá: 'Uuuuu, ¡es horrible que Dios este haciendo esto! ¿Por qué un Dios amoroso y justo haría esto?' Bueno, usted necesita responder la pregunta:

¿Por qué la humanidad creada a la imagen de Dios querría pelear contra Dios? ¿Por qué adoran a Satanás el diablo y a los demonios por miles de años? Este es el juicio final de Dios. Aquí esta como los ángeles ven eso, verso 5: "Entonces escuché al ángel de las aguas decir, "Eres justo, Oh Señor, Quien eres, y Quien era, incluso el Santo, en que has ejecutado este juicio. Porque han derramado la sangre de santos y de profetas, y les has dado sangre para beber; porque lo merecen." ¿Cómo ve Dios la muerte de los santos entonces? ¿Que de esos que han sido martirizados? ¿Que de esos que han sido decapitados? ¿Que de todos esos que han sido quemados en la estaca? ¿Ha leído alguna vez los 3 volúmenes del Libro de Mártires de Foxe y visto lo que los líderes religiosos y los líderes civiles le han hecho a aquellos que estaban tratando de adorar a Dios de acuerdo a la Palabra de Dios? ¿Ha visto lo que ellos han hecho en las naciones para matar y decapitar y destruir... a todos aquellos que profesan el nombre de Jesucristo? Este es el juicio final viniendo sobre ellos.

Verso 7: "Y escuché otra voz desde el altar decir, "Sí, Señor Dios Todopoderoso, verdaderos y justos son Tus juicios." " Entonces esto es algo tremendo. Esta es la conclusión de la rebelión del hombre contra Dios. Y los ángeles de Dios derramando estos frascos van a dejar absolutamente claro que Dios es Supremo, que Dios es Todopoderoso, que Dios tiene el poder y no Satanás, y no los demonios. "Y el cuarto ángel derramó su frasco sobre el sol; y poder le fue dado para quemar a los hombres con fuego. Entonces los hombres fueron quemados con el gran calor; y blasfemaron el nombre de Dios, Quien tiene autoridad sobre estas plagas, y no se arrepintieron para darle gloria." Estos son hombres de corazón endurecido, establecidos y determinados a pelear, a matar, a guerrear, a repeler esta invasión del espacio exterior. Y están cegados en su locura demoníaca a la que se han dado a sí mismos para hacer esto.

Verso 10: "Y el quinto ángel derramó su frasco..." sobre la tierra, y va "... sobre el trono de la bestia; y su reino se llenó de oscuridad; y ellos carcomían sus lenguas por el dolor, y blasfemaron al Dios del cielo por sus dolores y sus llagas; aun así no se arrepintieron de sus obras." Entonces si ve, estas cosas son eventos bastante tremendos que van a tener lugar. Esto va a ser una cosa ciertamente asombrosa, lo que hace.

Ahora déjeme hacerle una pregunta: ¿Esta dispuesto a arrepentirse a Dios por sus pecados?... ¿Está dispuesto a volverse al camino de Dios y hacer Su voluntad? ¿Está dispuesto a aceptar al verdadero Jesucristo como Su salvador... para que pueda cambiar y crecer y ser convertido, reciba el Espíritu de Dios, para que en la resurrección pueda ser levantado de los muertos y participar en traer el Reino de Dios a la tierra? ¿Qué es lo que usted está haciendo con su vida? Bueno, si ve, todos tenemos que elegir y Dios nos ha dado elecciones. Ahora usted puede volverse a Dios... con todo su corazón, con toda su mente, con toda su alma, con todo su ser. Usted no tiene que ser atrapado con cosas como estas que van a pasar al final.

Entonces terminaremos el resto de la historia aquí acerca de las ultimas 7 plagas y luego que va a pasar justo después de eso con la venida del Reino de Dios.

Ahora, asegúrese de escribir por el libro: *Días festivos ocultos o Días Santos de Dios— ¿cuáles? Y El Plan de Dios para la humanidad revelado por Su Sábado y Sus Días Santos.* Esto es vital que lo entienda. Y asegúrese de visitar nuestro otro sitio web, cbcg.org donde tenemos la [serie de Daniel y Apocalipsis](#), donde también tenemos cientos y cientos de

sermones detallando todo aspecto de la Biblia: Por qué estamos aquí, el plan de Dios, a donde vamos, como encontrar a Dios. Todas esas cosas están ahí. [Estudios detallados de las escrituras difíciles del apóstol Pablo](#), para que pueda darse cuenta de lo que realmente dice...

Entonces una vez más, gracias por invitarme a su casa. Y hasta la próxima vez, Yo soy Fred Coulter diciendo: 'Hasta pronto todos.'